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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Trautwein, Karin     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Blume, Caroline     
Grebner, Thomas     
Jahn, Rahel-Katharina     
Kirschner, Martin     
Kondakji, Amin     
Konrad, Walter     
Köppen, Wilfriede     
Pfeifer, Ann Kristin     
Reinbold, Markus Dr.     
Rösch, Herbert     
Sommer, Miriam     
Zander-Ketterer, Helga     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Faber, Matthias     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
 
Anträge 
 
1. Verkehrsberuhigung F.-Ohlhoff- und S.-Cahn-Str. (Grüne) 
 
2. Verbindungsweg Grünanlage "An der Allee/Dijonstr." (CDU) 
 
3. Einwohnerfragestunde 
 
 
Anfragen 
 
4. Versorgung mit KiTa-Plätzen ab Sommer 2016 (CDU) 
 
5. Konsequenzen aus der Sozialraumanalyse 2012 (CDU) 
 
6. Tannenwäldchen zw. HaMü und Gonsenheim (ÖDP) 
 
7. Baumfällungen Eissporthalle (ÖDP) 
 
8. Müllablagerungen (ÖDP) 
 
9. Sachstandsberichte 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
 10.1. Dreck-weg-Tag 
 10.2. Beantwortung von Fragen der Einwohnerfragestunde 
 10.3. HaMü-Fest 2015 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
11. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
12. Bauleitplanverfahren "H 97" (Aufstellungsbeschluss) 
 
13. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
14. Stadtteilmittel 
 
Die Vorsitzende eröffnet um18.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
Anträge                                                     
 
 
Punkt 1 Verkehrsberuhigung F.-Ohlhoff- und S.-Cahn-Str. (Grüne) 

Vorlage: 0534/2015 
 
Frau Pfeifer begründet den Antrag und weist darauf hin, dass sie in engem Kontakt mit Wohn-
bau, Ordnungsamt und Polizei steht. Frau Blume ergänzt, das es nicht nur die Anwohner sind, 
die dort fahren und dass Appelle bisher nicht fruchteten. 
 
Herr Rösch hält den Antrag für nicht notwendig, da mit den angesprochenen Maßnahmen 
bspw. das Drogenproblem nicht gelöst werden kann. 
 
Die Vorsitzende sieht den Antrag als ersten Puzzlestein, um dem Gesamtproblem Herr zu wer-
den. 
 
Die Antragstellerin stimmt dem Vorschlag zu, den Antrag wie folgt zu ergänzen: 
 
„…. soll geprüft werden durch welche zusätzlichen Maßnahmen….. 
 
Der so ergänzte Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlas-
sung überwiesen. 
 
  
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Verbindungsweg Grünanlage "An der Allee/Dijonstr." (CDU) 

Vorlage: 0556/2015 
 
Der von Herrn Grebner begründete Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um 
weitere Veranlassung überwiesen. 
  
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Einwohnerfragestunde 
 
Es werden keine Fragen gestellt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 4 Versorgung mit KiTa-Plätzen ab Sommer 2016 (CDU) 

Vorlage: 0557/2015 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates IV vom 13.03.2015. 
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Punkt 5 Konsequenzen aus der Sozialraumanalyse 2012 (CDU) 

Vorlage: 0558/2015 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates IV vom20.03.15.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Tannenwäldchen zw. HaMü und Gonsenheim (ÖDP) 

hier: Abholzung 
Vorlage: 0580/2015 

 
Kenntnisnahme der nach der Sitzung eingegangenen Antwort des Dezernates V vom 24.03.15 
(Anlage 1 der Niederschrift).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Baumfällungen Eissporthalle (ÖDP) 

Vorlage: 0581/2015 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 19.03.15.  
 
Herr Konrad bittet die Verwaltung um Mitteilung darüber, wie sich der Widerspruch zwischen 
einer Aussage der Verwaltung von 2014 (Sportanlagen nur für 05) und der Aussage der Verwal-
tung in der heutigen Antwort (Sportanlagen ggf. auch für Dritte) erklärt. 
 
Weiterhin bittet er zu bestätigen, dass sein Rückschluss „es erfolgt kein Verstoß gegen den 
Naturschutz“ aus der Beantwortung der Frage 2 richtig ist. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Müllablagerungen (ÖDP) 

hier: F.-Kohl-Str./ Mombacher Str. 43-49 
Vorlage: 0582/2015 

 
Kenntnisnahme der nach der Sitzung eingegangenen Antwort des Dezernates V vom 24.03.15 
(Anlage 2 der Niederschrift).  
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Sachstandsberichte 
 
Es liegen keine Sachstandsberichte vor.  
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Punkt 10 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.1 Dreck-weg-Tag 
 
Die Vorsitzende informiert, dass wieder ca. 50 Helfer am D-w-T teilgenommen haben.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.2 Beantwortung von Fragen der Einwohnerfragestunde 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Dezernates V vom 16.03.15.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.3 HaMü-Fest 2015 
 
Die Vorsitzende teilt mit, dass der Vereinsring beschlossen hat, in diesem Jahr kein HaMü-Fest 
auszurichten.  
 
Ausschlaggebend hierfür ist, dass zeitgleich der SWR sein Fest durchführt und nicht bereit war, 
das Ortsteilfest zu integrieren.  
 
Es wurde nach Alternativen gesucht, jedoch das Interesse und die Beteiligungsbereitschaft der 
einzelnen Vereine war zu gering. 
 
Die SPD kritisiert, dass der Ortsbeirat erst am heutigen Tage darüber informiert wurde. 
                                                                                                                                      
 
 
Ende der Sitzung: 19:30 Uhr 
 
 
 
 
 
gez Karin Trautwein                                                   gez. Peter Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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